

Bupati Trenggalek Terima Penghargaan dari Gubernur Jatim

Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 24, 2021 - 20:25



Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin saat menerima penghargaan dari Gubernur Khofifah

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin yang juga selaku Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Kamabibcab), menerima penghargaan dari Gubernur Jatim, Khofifah Indar Parawansa. Penghargaan ini diberikan dalam rangka peringatan HUT ke - 60 Gerakan Pramuka di Gedung Negara Grahadi.

Penghargaan ini diberikan karena, Kamabicab dianggap bisa mendukung serta memimbing Gerakan Pramuka di Trenggalek serta ikut berkontribusi dalam menanggulangi kemiskinan melalui perkemahan Wirakarya tahun 2021.

Setidaknya ada 10 rumah yang tidak layak huni milik masyarakat diperbaiki dalam bentuk bedah rumah. Sehingga menjadi rumah yang layak huni, sehat untuk ditempati.

Selain mendapat penghargaan, Kamabicab Trenggalek dianggap mampu berperan aktif dalam pengendalian Pandemi Covid - 19. Salah satunya adalah pemberian 20 ekor kambing kepada masyarakat untuk meringankan beban hidupnya.

Gubernur Khofifah mengajak kepada semua pihak untuk berperan aktif dalam menjaga eksistensi Gerakan Pramuka di Jatim.

" Sesuai arahan Presiden mengenai Pramuka produktif dalam HUT ke - 60. Terutama disektor pertanian. Ekspor komoditas pertanian di Jatim terbesar di Indonesia, " Ucap Gubernur Khofifah, Senin (16/8/2021).

Khofifah menuturkan, potensi pertanian masih sangat luas dan belum dikelola secara maksimal. Sehingga perlu adanya teknologi agar tidak hanya di hulu saja melainkan juga dihilir.

Khofifah juga mengapresiasi Gerakan Pramuka yang peduli terhadap sesama tanpa memandang suku, ras dan agama.

" Dalam menolong, organisasi itu tidak boleh pandang bulu. Tidak menanyakan agamanya apa, " tandasnya.

Sementara itu, Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin mengatakan, jika penghargaan yang diterima karena adanya banyak pihak yang membantu.

" Saya ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan menginisiasi Perkemahan Wirakarya di Trenggalek tahun 2021, " ungkapnya

Arifin menyampaikan, terkait perkemahan Wirakarya, inti dari Pramuka adalah bisa menjiwai Dasa Dharma tidak hanya diucap tapi harus dilaksanakan melalui kegiatan.

Arifin berpesan agar menjiwai sikap berbagi tanpa henti. Dengan berbagi bisa mengurangi beban orang yang membutuhkan (ags).